
令和７年５月２４日（土） 授業公開（SSH探究の日）アンケート集計結果 

 

 受付人数 １６３名（昨年度１２３名） 

  ・中学生 ７３名（昨年度５５名） 

  ・中学生の保護者 １６名（昨年度１３名） 

  ・飯山高校保護者 ７１名（昨年度５４名） 

  ・その他 ３名（昨年度１名） 

 

※多くの皆様にご来校いただきありがとうございました。アンケートでいただいたご意見ご感想の中から一部抜

粋してご報告させていただきます。ご協力ありがとうございました。 

内容についての感想 

【中学生】 

・今回、飯山高校を参観していろんな生徒が様々な課題を研究をしていてすばらしかった。 

・飯山高校はとても雰囲気がよく先輩方もとてもやさしくてよかったです。SSHはとてもおもしろくためになりま

した。植物コンクリートなどの貴重な体験をさせてもらいありがとうございました。 

・高校３年生の探究を聞いてこんな探究の内容があるんだなと思った。探究科のMBRはニュースとかでも見たこ

とがあったけど今回詳しく知ることができた。高校生は自分たちで研究をしたりしていてすごいと思った。 

・高校の授業では中学校とは違い、学年一人一人が発表し合い、質問し合っていてお互いに学び合っていた。 

・すごいおもしろそうだった。 

・野球のことを詳しく説明されていてとてもおもしろかった。 

・いろいろなサロンがあって特にMBRやきのこスイーツが目にとまりました。MBRの考えがとってもおもしろか

ったです。 

・校舎がきれいで授業が楽しそうでした。あいさつもしてくれて良かった。 

・スポーツ科を見て、ポスターセッションでは専攻している科目で詳しい動きを学んだ。 

・３年が高１にあがるとここまで今の自分では理解が難しい話になってくるのかなと思いつつも中学校よりももっ

とすきなことに取り組めるんだとワクワクしてきました。 

・発表でみんなカンペなどを見ずに前を見て説明していたり、グループで協力して発表を進めているのがすごい

と思いました。グラフやまとめをみんなが納得できるように作っていて分かりやすいと思いました。 

・とても素晴らしい発表が見れてドキドキしました。 

・自分は２年生普通科進路研究発表を見て、発表する人たちはみんなスライドを使いながら、聞いている人にわか

りやすいように指をさしたり、人を見るなど工夫がすごくされていて自分もこんな発表がしたいなと思いました。

たまごのからでコンクリートが作れるのを初めて知った。 

・高校の授業の内容や雰囲気が分かりとても参考になりました。発表の内容や仕方も中学とは違い、体験ができ

てよかったです。 

・各々が自分で調べた内容を分かりやすくスライドにまとめ、発表していて憧れた。 

・探究科の発表を見て、１つ１つの課題を解決するために、何回も実験などを繰り返しやっていて、すごいなと思い

ました。 

・普通科の研究発表が内容が面白くてわかりやすい発表が多くて見ていてすごく楽しかったです。 

・学校の中がすごくきれいでした。人柄もすごくいいと思いました。 

・生徒の皆さんが実際発表している姿や聴講している姿を見て、自分も飯山高校で学びたいという気持ちが強く

なりました。 

 



・どのような学校なんだろうって気になってたけど、めっちゃいい学校でよかったです。探究科の発表もおもしろ

かったです。 

・雰囲気が良く内容がしっかりとしていて分かりやすく丁寧に発表していて良かったです。 

 

【中学生の保護者】 

・学校がきれい。生徒先生があいさつしてくれた。 

・高校でこんなにも内容の濃くレベルの高い研究をしているのかと、とても驚きました。スポ科の２，３年生の研究

テーマ発表に関しては、去年の課題を土台にして改善し、同じテーマで研究をしたいと言っている子がいて感心

しました。１年生のポスターセッションも大変面白かったです。人に伝えることの難しさもあり、ただ読むだけで

なく、工夫しながら話している子もいて面白かったです。 

・探究科の研究発表を拝見させていただきました。研究の目の付け所がとてもおもしろく、なるほどーと感心しま

した。発表力もとてもすばらしかったです。ありがとうございました。 

・様々なコースの内容が見れて良かったです。進路研究は私が聞いていて楽しかった内容でした。 

・生徒同士の質疑応答、よかったです。MBR、地質、よく調査・研究されていて素晴らしいと思いました。良い授業

見させていただきありがとうございました。 

 

【飯山高校保護者】 

・１分トークからのサロン形式、とても良かったです。どの研究内容も興味深いもので、さすが！と思いました。 

・研究サロンは、研究が数多くあり、どれも丁寧にまとめられていて素敵でした。 

・どの発表も、内容が身近なものでよかった。 

・学生たちが積極的に自分たちの研究について説明し、質問にも答えてくれる親切さもあり、素敵な研究発表でし

た。 

・課題研究発表とても興味深かったです。引き続き、研究が深まることを楽しみにしています。 

・どの発表もその後のサロンに行ってみよう、に繋がる探究ですばらしかったです。 

・SSHの具体的な取り組みがわかりました。 

 

【その他】 

・駅近で通いやすい。校舎きれいで良い。木が使われていて気持ちよかった。 

・生徒から挨拶をしてくれて、気持ちよかった。生徒の皆さんも発表する方、聴講する方どちらも良い態度ですば

らしかったです。 

 

 


